







NOTA DE PRENSA

AUTODEMA INICIARÁ DESDE EL 25 DE MAYO TRABAJOS DE PROTECCIÓN EN EL CANAL PAÑE SUMBAY

Arequipa 14 de mayo del 2021. La Autoridad Autónoma de Majes - AUTODEMA, desde el 25 de mayo, iniciará trabajos para proteger el canal Pañe Sumbay, que forma parte de la infraestructura hidráulica del Proyecto Majes Siguas I Etapa, dichos trabajos tienen como fin evitar que se produzcan perjuicios al ganado y pobladores del distrito San Antonio de Chuca en Caylloma.

En reunión sostenida ayer (jueves) entre el gerente ejecutivo de Autodema, ing. Napoleón Ocsa Flores y su equipo técnico y de otro, lado el alcalde del distrito de San Antonio de Chuca, Sr. Luis Enrique Barreda, acompañado de un grupo de pobladores, se analizó la problemática ambiental derivada del canal Pañe Sumbay, en el tramo que afecta a la comunidad y se acordó las siguientes acciones.

En próximo 25 de mayo, Autodema iniciará los trabajos para la protección del canal en tramo señalado, instalando enmallados y puentes peatonales, para tal, caso también se convino en contratar de manera prioritaria personal de zona.

De igual forma se iniciará con la evaluación ambiental de la zona, para tal caso Autodema contratará especialistas que harán una evaluación conjunta con las autoridades y pobladores de zona, con miras a la elaboración del Programa de Adecuación y Manejo Ambiental (PAMA), instrumento que permitirá determinar el tipo de acciones más pertinentes, para remediar y mitigar los efectos causados en la zona.

Finalmente, el alcalde de la comuna de San Antonio de Chuca, se comprometió a entregar en el plazo de 02 meses el expediente técnico con su respectivo código inviertepe para la construcción del puente Tamborga, el mismo que será financiado por Autodema.

Arequipa, 14 de mayo del 2021 Gerencia ejecutiva



Construyendo la mejor Región « Perú!